

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

MADRID / Narbona confirma que se aplaza la nueva Ley de Aguas

LA VERDAD/MADRID

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, anunció ayer que la reunión del Consejo Nacional del Agua prevista para este viernes, quedará pospuesta

hasta después de Semana Santa para tener más tiempo para «ampliar el acuerdo que existe entorno a alguno de los elementos de la Ley de Aguas» y, en particular, «con los representantes del sector del regadío» con quienes celebrará próximamente un encuentro.

Publicidad

Según explicó Narbona en la inauguración de las jornadas sobre El nuevo ciclo de planificación hidrológica en España que se celebraron ayer en el Colegio de Ingenieros de Caminos en Madrid, la cita con los regantes servirá «para analizar la incidencia de las propuestas que está formulando el Ministerio de Medio Ambiente», que «han sido recibidas (...) con excesiva preocupación por parte de este sector de la agricultura».

«De momento vamos a convocar reuniones de carácter bilateral centradas en la posición de los regantes, que es una posición crítica en estos momentos», con el fin de emprender «una tarea de aproximación», en la que, según la ministra, tanto Agricultura como Medio Ambiente tienen «el máximo interés».

En este sentido, Narbona destacó la importancia de «compartir información y que analizar las posiciones de cada parte dentro del sector de la agricultura» porque, «teniendo en cuenta que casi el 70% del agua en España la consume la agricultura, sería absurdo aprobar una reforma que no integrara al máximo» su «perspectiva».